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Dom zu Speyer 

 

Speyer hat ein welt∙berühmtes Bauwerk. 

Das ist der Dom. 

Er gilt als Erbe der Menschheit. 
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Das heißt: Er ist ganz besonders wichtig für die Geschichte. 

 

Der Dom war im Jahr 1061 fertig gebaut. 

Er ist die größte Kirche aus dieser Zeit auf der ganzen Welt. 

 

Sie können den Dom zu diesen Zeiten anschauen: 

Montag bis Samstag:   09:00 bis 17:00 Uhr 

Sonntag:     11:30 bis 17:00 Uhr 

 

Barrierefreiheit 

Es gibt eine barriere∙freie Domführung. 

Für blinde Menschen gibt es ein Tast∙modell. 

Für gehör∙lose Menschen gibt es eine Dom∙führung in 

Gebärden∙sprache. 

Für Rollstuhl∙fahrer gibt es Rampen. 

 

Parken 

Sie parken am besten am Parkplatz Festplatz. 

Am Parkplatz direkt am Dom gibt es Parkplätze für Menschen mit 

Behinderungen. 


